



13 novembre: Solennité de la Dédicace de la Basilique de la Sainte-Trinité a été célébrée pour la première fois



Le Sanctuaire de Fatima a fêté, le 13 novembre, pour la première fois, la solennité de la Dédicace de la Basilique de la Sainte-Trinité. Dans l'eucharistie principale, célébrée à 11h00 dans la Basilique de la Sainte-Trinité, le recteur du Sanctuaire de Fatima a remarqué que l'attribution du titre de Basilique met en évidence « le lien de communion spéciale avec l'Église de Rome et avec le Pape » et l'affection du Pape pour Fatima », d'ailleurs, a-t-il déclaré, une marque « de l'attitude de plusieurs Pontifes romains depuis l'époque des apparitions ». « Le titre donné à l'église de la Sainte-Trinité, rejoignant le titre précédemment attribué à la Basilique de Notre-Dame du Rosaire de Fatima, vient mettre en évidence une dimension du message de Fatima: l'union avec le Saint-Père », a réitéré le Père Carlos Cabecinhas. En ce jour 13, dans lequel comme d'habitude le Sanctuaire de Fatima a fait mémoire des apparitions de Notre Dame à la Cova da Iria, le Recteur a rappelé les petits Bergers voyants qui, après les apparitions, ont toujours exprimé cette communion avec le Saint-Père avant tout par la prière « Depuis lors, prier pour le Saint-Père et ses intentions est devenu partie intégrante du message proprement dit et une pratique habituelle dans le sanctuaire », a-t-il dit. Dans ses mots aux pèlerins, dans l'Eucharistie où plus de trois mille personnes ont participé, le Père Carlos Cabecinhas a souligné la signification spirituelle de la dédicace du temple à la Sainte-Trinité : « en fait, au cœur du message de Fatima est la révélation de la primauté de Dieu, Sainte-Trinité. (...) Le message de Fatima ne veut pas innover ou rassasier notre curiosité au sujet de Dieu, mais nous conduire à une forte expérience de Dieu, la Sainte-Trinité ». « Par les gestes et les mots, soit de l'Ange de la Paix soit de Notre-Dame, Dieu se révèle dans son mystère trinitaire suscitant notre réponse généreuse d'adoration, du don de soi et de réparation. C'est Dieu, la Sainte Trinité, qui est le

centre de tout le message de Notre-Dame, dans ce lieu», a conclu le Recteur pour affirmer que les moments «les plus pertinents» de cette révélation trinitaire ont été « les apparitions de l'Ange de la Paix, en 1916, les apparitions de Notre-Dame, en particulier dans les mois de mai et juin 1917, et la grandiose vision de Lucy, en 1929 à Tuy". Rappelons que, par le décret du 19 juin 2012, signé par le préfet de la Congrégation pour le Culte Divin et la Discipline des Sacrements, le cardinal, Mgr Antonio Canizares Llovera, l'Eglise de la Sainte-Trinité a reçu le titre de basilique. Le décret indiquait le 13 novembre comme la date de la célébration liturgique annuelle de la dédicace de la Basilique de la Sainte-Trinité. *Leopoldina Simões*

www.fatima.pt/fr/news/13-novembre-solennite-la-dedicace-la-basilique-la-sainte-trinite-e-te-celebree-pour-la-premiere-fois